

*stimmgewaltig
emotional sozial
unplugged*

Go!Spirit – live in der Christuskirche

„Entschuldigung, dass ich nach dem ersten Lied ‚Sometimes I feel like a motherless child‘ nicht applaudiert habe, aber das Lied hat alle so berührt, das hat man gemerkt. Es hatte etwas Unerwartetes. Niemand wollte diese besondere Stimmung durch Applaus kaputt machen.“

„Selten habe ich in letzter Zeit so angenehm und schnell von Stress auf Entspannung geschaltet - gleichzeitig so viel mitgenommen.“

„Es war für mich ein ganz toller Abend, weil er einfach alles hatte - Nachdenkliches, Humorvolles, Religiöses, Bilder...das ist alles so stimmig gewesen, toll!“

„Lebendig, beschwingend, hoffnungsvoll so viel Schwung war ich gar nicht mehr gewöhnt, hat mir aber sehr gefallen.“

„Toll, wenn sich auf diese Weise sozial engagiert wird.“

Generationen übergreifende Reaktionen von Teilnehmern des Guten-Abend-Gospels am 15.03. 2015 in der Christuskirche in Weidenau, einem Konzert des Gospelchores Go Spirit aus Siegen: Gospel & Spirituals, mal modern, mal traditionell, mal ruhig und emotional, mal flott. In der gut besuchten Christuskirche ging es um Hoffnung. Mit dem Anfangslied „Sometimes I feel like a motherless child“ wurde eine eher dunkle und gedrückte Anfangsstimmung inszeniert, unterlegt von Klavier- und dezenter Gitarrenbegleitung. Dann erzählten

Lieder und Texte von Hoffnungslosigkeit und Zweifel, aber auch von der Hoffnung auf einen Gott, der Menschen nicht fallen lässt.

Entfaltet wurde eine Veranstaltung mit Songs, Texten, persönlichen Erlebnissen und Bildern. Kurzweilig, humorvoll, tiefgründig, emotional, spirituell authentisch so präsentiert, dass die Zuhörer sich schon bald von ihren eigenen Erfahrungen, Emotionen und Glaubensfragen erfasst sahen. Bereits zum 3. Mal hat jetzt diese Veranstaltung in Zusammenarbeit mit der Tansania-Gruppe Weidenau stattgefunden, die für den organisatorischen Rahmen Sorge trägt.

Gespendet wurden fast 700 €, jeweils zur Hälfte an die Tansaniagruppe Weidenau und Go Spirit. Die Tansaniagruppe Weidenau unterstützt damit das KILWAG Projekt des Kirchenkreises Siegen. Konkret soll damit die ökonomische Selbstständigkeit der Frauen in Tansania gefördert werden. Frauen tragen in Tansania die Hauptlast bei der Versorgung der Familie, angewiesen auf das, was sie anbauen oder im Klein-gewerbe verdienen können. Mit dem Einkommen kann das Schulgeld der Kinder und medizinische Hilfe bezahlt werden. Go Spirit unterstützt die Aktion von Brot für die Welt „Happy Home“ in Bangladesch, ein Heim für Straßen- und Sklavenkinder. Eine Partnerorganisation von Brot für die Welt betreibt



dort Vorschulen und Nachhilfeeinheiten, über die sie Kontakt zu Kindern und Familien bekommen.

Seit 1996 bietet Go Spirit eine Reihe von Veranstaltungen an, die von Gottesdiensten, Konfirmationen, Trauungen, privaten Feiern und Spontanaktionen bis hin zu Benefizkonzerten reicht. Die gut 30 Chormitglieder und Solisten singen unplugged, d.h. ohne Mikrofon und Verstärkeranlage, begleitet von Klavier, gelegentlich Akustikgitarren. Das „Guten-Abend-Gospel“ ist eine Weiterentwicklung der „musikalischen Andachten“ von Go Spirit. Angeregt von der „Guten-Abend-Kirche“ der Kirchengemeinde, startete der Chor eine Benefizaktion unter dem Namen „Guten-Abend-Gospel“ in Verbindung mit dem Gospelday. Der bundesweite Gospelday

ist seit 2010 ein jährlicher Choraktionstag gegen Hunger und Armut. Gospelday ist Teil der Aktion Gospel für eine gerechtere Welt, einer Initiative von Brot für die Welt, dem Evangelischen Entwicklungsdienst (EED) und der Stiftung Creative Kirche Witten. Neben Infoveranstaltungen sind Benefizkonzerte ein wichtiges Arbeitsfeld. Bisher haben Gospelchöre mehr als 220.000 Euro für Entwicklungsprojekte von Brot für die Welt gesammelt.

Die Kirchengemeinde dankt dem Tansaniakreis Weidenau und GoSpirit und hofft auf weitere Konzerte.

Reinhard Häußler